

Traditionelles Aschermittwoch-Fischessen der CSU-Seniorenunion

Wie jedes Jahr trafen sich die Mitglieder der CSU-Seniorenunion BGL zum –politisch gewürzten- Aschermittwoch-Fischessen, diesmal im Hotel-und Gasthaus „Mauthäusl“ an der Weißbachschlucht.

Zahlreiche Teilnehmer konnte der Kreisvorsitzende Heinz Dippel im vollbesetzten neuen, großen Speisesaal des Hotels willkommen heißen, darunter Klaus Bauregger, den Bürgermeister von Schneizlreuth, den stellvertretenden Landrat BGL, Lutz Feiler sowie MdL a. D. Franz-Xaver Werkstetter, jeweils mit Gattin. In seiner Ansprache erwähnte Dippel aus gegebenem Anlass die Politakteure aller Couleur, die sich zum gleichen Zeitpunkt in Passau gegenseitig „ans Schienbein träten“, wollte sich aber selbst nicht diesem Niveau angleichen. Viel zu ernst seien die politischen Entwicklungen in der Welt, z. B. derzeit in Syrien, in der Ukraine und auf der Krim, die zu großen Sorgen Anlass gäben. Man müsse immer öfter ohnmächtig und tatenlos zusehen, wie die „Machthaber“ ohne Rücksicht auf den Willen der Menschen die Zerstörung von Städten und Landstrichen nur zur Sicherung der eigenen Macht betrieben und Tod und Leid über die Bevölkerung brächten.

Deshalb, so Dippel, liegt es an uns, derartigen Entwicklungen in unserem eigenen Land und in Europa von Anfang an konsequent entgegenzutreten und wachsam zu sein. Dabei sollte aber bei den verantwortlichen Politikern nicht immer „das Haar in der Suppe“ gesucht werden, damit notwendige Entscheidungen nicht blockiert werden.

Er ging dann noch auf die bei uns bevorstehenden Kommunalwahlen am 16. März ein und ermahnte alle, die Demokratie durch die Teilnahme an der Wahl zu stärken. Es geht um unsere Heimat— betonte er—in der wir leben, arbeiten und unseren Ruhestand verbringen wollen. Und dafür lohnen sich Einsatz und Bemühungen.

Nach einigen organisatorischen Bemerkungen des Vorsitzenden widmeten sich die Mitglieder den reichlich angebotenen Tafelgenüssen und im Anschluss klang die Veranstaltung bei interessanten Gesprächen und einem kurzen Video-Reisebericht über Sri Lanka aus.